# 21katu 白崎モニター【桂川】

1月 モニターレポー	<b>一ト</b> 担当出張所 桂川出張所
担当区間	府道142号線桂大橋~嵐山公園亀山地区 (左右岸12.2~18.6km)
モニター実施日時	令和2年1月27日 (日) 11時頃~12時頃
天 候	曇 り

# (見出し)

1月は上野橋~西大橋間の河川沿いをモニターしました。

河川沿いの生活用品の投棄物(段ボール・自転車・大型ゴミ等) 4箇所

家庭ごみの投棄 3箇所

橋や公共物の落書き 3箇所

看板劣化と破損 3箇所

### (内容)

1月ですが気候が暖かく、モニター中散歩やジョギングをしている人を多く見かけました。 今回のモニターでは不法投棄が多く見つかったのでご報告します。

# 【上野橋右岸~西大橋右岸】



■←上野橋橋下に落書き



←橋下の落書き付近に不燃の投棄物



上野橋右岸から約150mのところに投棄物がありました。枯れた木の枝で投棄禁止の掲示看板が隠れているものと、投棄物近くに倒れた看板がありました。



上野橋から約450mの河川沿いにポリ容器などの不燃の投棄物がありました。



←西大橋橋下に落書き





西大橋右岸の橋の上にゴミ捨て禁止の掲示看板があります。橋を渡るときに視界に入りやすいところにあるので通行人の多くが気づくと思いますが、看板裏の橋下にはレジ袋や空のペットボトル等の細かいゴミが捨てられていて残念に思いました。



橋の上はゴミがなく綺麗な状態でした。河川の護岸整備が進んでおり橋の上から見るととても気持ちの良い景 色が広がっていました。完成が楽しみです。

# 【上野橋左岸~西大橋左岸】



上野橋左岸から約5m付近に段ボールの切れ端や発泡スチロールの細かいゴミが散乱していました。



不法投棄禁止看板の真下に家庭ごみが置いてありました。



上野橋から約380mの河川敷に自転車やタイヤ等の資源ごみ・大型ゴミの山がありました。



上野橋から約400m河川沿いの掲示看板が倒れていました。



上野橋から約400mの河川敷の石のベンチでしょうか、落書きがされていました。

今回のモニターを含め、禁止看板の近くで禁止行為や不法投棄をよく見つけますがとても疑問に思います。 大型ゴミや資源ゴミの廃棄の方法がわからないことが理由であれば、京都のゴミ捨て方法の掲示や案内をすると解決するのでしょうか・・・?

河川事務所の取り組みや、別のエリアのモニターさんのレポートから自発的にゴミ拾いをされている人がい て

環境の保全に協力されている方がいることを知りました。

こういった日々の努力が活かされるよう、河川利用をするみんなでルールを守ってほしいです。

### (意見・感想・処置等)

1月のレポートありがとうございました。

河川敷への不法投棄は本当に残念ですが、河川管理者として、皆が気持ち良く過ごせる桂川であるように、 日常の河川巡視等により状況を把握し、なるべくゴミを捨てられない桂川になるよう日々のパトロールによる監 視も含め、管理していきたいです。不法投棄、落書きを含めて、ご指摘頂いた内容は、橋梁管理者、道路管理 者へ情報提供致します。

桂川を散歩やジョギング人が多かったのは、暖かい気候もあるのでしょうね。

来月のレポートお待ちしています。